

LIGUE RÉGIONALE DE TIR DU CENTRE



Il y a des gens qui dépassent de la foule par leur sens du bénévolat, par leur dévouement à leur sport et à leur association.

Notre ami Guy Brossier était de ceux-là! Nous partagions les mêmes valeurs pour notre sport, son engagement dans le monde associatif était complet et sans retenue.

Trésorier de la Ligue du Centre pendant deux mandats, ses avis et conseils étaient toujours réfléchis et pondérés.

Membre du Comité départemental du Loiret, sa sagesse et son analyse des évènements apportaient calme et sérénité.

Membre de son association, il a été un pivot de son club.

Arbitre régional, il ne comptait jamais son temps et sa passion était de rendre service.

Rares sont les hommes qui s'investissent dans le bénévolat, comme le faisait Guy, nous aurons toujours une pensée pour lui sur les pas de tir où sa présence nous manquera beaucoup.

Nous pensons à son épouse et à ses fils,

Président de la Ligue Gilles DUMERY